

Einwohnerrat Aarau

Anfrage Behandlungen und Zeiten bei Postulaten und Motionen

Am 13. September 2018 hat Christian Oehler das Postulat „Sicherere Strassen durch weniger Verkehrsleitsysteme, Pilotprojekt“ eingereicht. Dabei ist die Möglichkeit eines Pilotversuches - in Zusammenarbeit mit dem Kanton - abzuklären, wie sich eine Vereinfachung des Verkehrsleitsystems auf die Verkehrssicherheit und die Strassenunterhaltskosten auswirkt.

Auf Grund dessen folgende Fragen:

- 1) Weshalb dauert die Beantwortung des erwähnten Postulats, welches lediglich die Einschätzung der Machbarkeit und möglicher Lösungsansätze für die Realisierung eines Pilotprojekts beinhaltet, fast ein Jahr lang?
- 2) In diesem Zusammenhang möchten wir wissen, wie die Bearbeitung von Postulaten und Motionen erfolgt. Wie werden Eingang, Kenntnisnahme im Stadtrat und Empfehlung an den Einwohnerrat bearbeitet? Wie werden die Anliegen priorisiert?
- 3) Besteht eine Zeitvorgabe (z.B. 3 Monate) in der Verwaltung / im Stadtrat, in der Postulate und Motionen beantworten müssen? Wie wird sichergestellt, dass im Einwohnerrat politische Anliegen in angemessener Zeit diskutiert werden können (Stichwort Aktualität des Anliegens)?

Besten Dank für die Beantwortung

22. August 2019

Für die FDP. Die Liberalen
Anna Wartmann

Christian Oehler

Pascal Benz